

# Plt Kalapas Karanganyar Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Administrasi dan Fungsional di Lingkungan Kemenkumham Jawa Tengah

Rizal Afif Kurniawan. - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Oct 4, 2022 - 20:17



*Plt Kalapas Karanganyar Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Administrasi dan Fungsional di Lingkungan Kemenkumham Jawa Tengah*



CILACAP - Plt Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan hadir Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Fungsional di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah. Bertempat di Aula Basudewa, kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah pejabat administrasi Eselon IV dan V dilaksanakan. (Senin 03/10)

Turut hadir dalam kegiatan ini yaitu Kepala Divisi Adminisrasi, Jusman dan Kepala Divisi Pemasyarakatan, Supriyanto beserta dengan Beberapa Kepala Unit Pelaksana Teknis di Lingkungan Kemenkumham Jateng.

“pada hari ini saya menghadiri kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah pejabat administratif eselon IV dan V. Alhamdulillah berjalan lancar.” - Tutur Plt Kalapas, Riko Purnama Candra.

Dalam Pelantikan dan Pengambilan sumpah hari ini, terdapat satu pejabat struktural Lapas Karanganyar yang turut serta yaitu Kepala Urusan Umum, Pratama Deri yang mendapatkan Jabatan Baru Sebagai Kasubsi Kegiatan Kerja Lapas Kelas IIB Slawi dan digantikan oleh Yudhi Ary Wibowo yang sebelumnya menjabat sebagai Pelaksana di Lapas Kelas IIA Kembang Kuning Nusakambangan.

Bertindak sebagai saksi dalam pelantikan ini adalah Kabag Umum, Febri Nurdian dan Kabid Pembinaan, Bimbingan dan TI, Budi Yuliarno.

Membuka Amanat dalam pelantikan ini, Kakanwil Kemenkumham Jateng, A Yuspahrudin menyampaikan rasa belasungkawa terhadap tragedi sepak bola yang terjadi di Stadion Kanjuruhan Malang. Beliau juga mengucapkan selamat kepada 40 orang pejabat administratif yang hari ini dilantik dan diambil sumpahnya.

“Pertama-tama saya mengucapkan turut beduka cita atas meninggalnya 127 orang lebih pada tragedi kericuhan sepakbola di Stadion Kanjuruhan Malang. Sebagai umat beragama mari kita doakan bersama.” - Buka Kakanwil.

“Selanjutnya saya ucapkan selamat kepada seluruh Pejabat Administratif yang hari ini dilantik. Saya himbau kepada rekan-rekan untuk senantiasa memberikan pelayanan terbaik agar memberikan bukti kepada masyarakat dengan sebaik

baiknya.” Tutup Kakanwil. Sebagai penutup Plt. Kalapas Karanganyar Riko Purnama Candra mengambil foto bersama dengan Kaur Umum yang Lama dan Baru. “Selamat kepada keduanya. Semoga amanah dan saya berharap agar senantiasa menjaga komitmen, integritas dan meningkatkan kinerja.” - ungkap Riko setelah acara selesai